

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Peresmian Poskes Kejaksaan Negeri Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.GARDAMEDIA.ID

Sep 9, 2022 - 19:51



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P , menghadiri peresmian pos kesehatan (poliklinik)

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P , menghadiri peresmian pos kesehatan (poliklinik) dan pos keamanan kejaksaan negeri kebumen di halaman kantor kejaksaan negeri kebumen. Jumat, 9/9/2022.

Turut dihadiri dalam kegiatan tersebut meliputi H.Arif Sugianto S.H.,beserta Forkopimda Kabupaten Kebumen dan unsur terkait di wilayah kabupaten Kebumen, Halasan Sinaga SH kalapas kabupaten kebumen,Eko tri tunggal S ketua PPNI kebumen.



Dalam sambutannya Drs , Fajar sukristiyawan SH,MH, Kajari kebumen bahwa dalam peresmian Poliklinik sebagai pos kesehatan sebagai internal pegawai dan keluarga, kami mohon doa restunya atas peresmian bangunan 2 lantai sebagai pos kesehatan dan pos keamanan, dengan adanya pos kesehatan bekerja sama dengan Dinkes kabupaten kebumen.Tuturnya

Tak lupa bapak Eko tri tunggal S.Kn ketua PPNI memberikan ucapan rasa syukur pada kesempatan sore ini launching pos kesehatan dan Apresiasi bahwa kami PPNI dipercaya dan untuk karyawan karyawan setiap Selasa - Kamis dan kami PPNI kebumen 2600 orang tenaga untuk membantu kesehatan masyarakat kebumen.Kami berasal dari rakyat dan untuk rakyat .Ucapnya



Hal serupa juga di sampaikan sambutan dari H.Arif Sugianto SH Bupati kebumen bahwa Kesehatan penting jiwa sehat dan fisik yang kuat di imbangi dengan pelayanan, dengan adanya pos kesehatan bisa melayani kesehatan masyarakat, niat baik atas perjuangan demi kesehatan masyarakat kebumen dengan bahu membahu.

Penandatanganan MoU antara dinas kesehatan PPKB kabupaten dengan kejaksaan negeri kebumen dan penandatanganan kerjasama antara PPNI kabupaten kebumen dengan kejaksaan negeri kebumen. Peresmian pos kesehatan dan pos keamanan ditandai pengguntingan untaian bunga melati oleh H. Arif Sugianto SH (Bupati kebumen) dan dilanjutkan peninjauan pos kesehatan (poliklinik) dan pos keamanan kejaksaan negeri kebumen.

Hal senada juga di ungkapkan oleh Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bahwa dengan diresmikannya pos kesehatan poliklinik dan pos keamanan kejaksaan negeri kebumen selain untuk pelayanan kesehatan karyawan juga untuk melayani kesehatan masyarakat.pungkasnya

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen